
7 Pièces

280 m²

Réf. 85318488

899 000 €

Callian
Maison à vendre (83440)
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Villa  moderne  à  la  vente  à  Callian,  nichée  sur  une  colline  verdoyante,

offrant  une  vue  exceptionnelle  sur  la  vallée  et  les  montagnes

environnantes. Située dans un charmant village provençal, cette maison

bénéficie  d'un emplacement  paisible  et  d'un cadre naturel  unique.Dès

l'entrée,  un  grand  salon  baigné  de  lumière  naturelle  vous  accueille

grâce  à  ses  grandes  baies  vitrées,  mettant  en  valeur  la  vue

panoramique  et  créant  une  atmosphère  lumineuse  et  chaleureuse.  Le

séjour, spacieux et élégant, se distingue par ses finitions soignées et un

sol en pierre locale, apportant une touche contemporaine ...

Modern  villa  for  sale  in  Callian,  nestling  on  a  green  hillside,  offering  exceptional

views  of  the  valley  and  surrounding  mountains.  Situated  in  a  charming  Provencal

village, this house enjoys a peaceful  location and a unique natural  setting.As soon

as you enter, a large living room bathed in natural light welcomes you with its large

picture windows, highlighting the panoramic views and creating a bright, welcoming

atmosphere.  The  spacious,  elegant  living  room  features  meticulous  finishing

touches  and  a  local  stone  floor,  adding  a  contemporary  touch  while  retaining  a

warm feel.The villa has ...

LUXURY BY BLUE
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